
Seniorenvertreter Herbers fragt an, ob die Straße Rosenstraße im Bereich der Hausnummer 8 
ausgebessert werden könne. Bei Starkregen stehe dort ca. 20 cm tiefes Wasser, welches gera-
de im Hinblick auf Kleinkinder eine Gefahrenquelle darstelle. Fachbereichsleiter Liedtke merkt 
an, dass man den Punkt aufnehme und vor Ort überprüfen werde. 
 
Weiter fragt Seniorenvertreter Herbers an, wie der Sachstand bezüglich des Neubaus des Feu-
erwehrhauses in Schöninghsdorf ist. Fachbereichsleiter Liedtke teilt den aktuellen Sachstand 
mit. Im Frühjahr 2022 soll die Baureife für das Feuerwehrgerätehaus in Schöninghsdorf gegeben 
sein, dann könne mit dem Bau begonnen werden.  
 
Zuletzt merkt Seniorenvertreter Herbers an, dass er zum Ende der Legislaturperiode mit seiner 
Tätigkeit aufhören möchte und bittet um eine Nachfolge für den Posten. Er bedankt sich für die 
jahrerlange und sehr gute Zusammenarbeit. Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass man dies 
mit Bedauern zur Kenntnis nehme und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. Es sei gut, 
dass Herr Herbers bereits so früh Bescheid gegeben habe, um die Werbetrommel für eine 
Nachfolge rühren zu können.  
 
Ausschussmitglied van der Stad fragt an, ob die Twister Tafel noch einen Zuschuss erhalten 
würde. Die Tafel habe 2019 letztmalig den Zuschuss der Gemeinde Twist erhalten. Fachbe-
reichsleiter Liedtke merkt an, dass man die Auszahlung des Zuschusses an die Hereingabe des 
Geschäftsberichtes gekoppelt sei. Es könne sein, dass dieser noch nicht vorliege und es daher 
noch zu keiner weiteren Auszahlung gekommen sei. 


